
 

  
 

Prot.31/16                                                                           Bari lì 04 Novembre 2016 
 

Al Comandante Prov.le VV.F. Bari 
Dott. Ing. Vincenzo CIANI  

 
e, p.c. Al Direttore Regionale VV.F. Puglia  

Dott. Ing. Salvatore SPANÒ 
 
 Oggetto: Informativa del 17/10/2016 – Osservazioni. 

 Egregio Ing. Ciani, 
in riferimento alla Vs nota Prot.18178 del 17/10/2016, la scrivente O.S. fa osservare quanto segue: 
a seguito dell’assemblea, estesa a tutti i lavoratori, tenutasi dalla FP CGIL VVF Metropolitana e 
Provinciale in data 28 ottobre 2016 presso il Distaccamento di Barletta, sono emerse forti  
perplessità sull’ipotesi di delocalizzazione in strutture provvisorie dell’attuale Distaccamento di 
Barletta presso il complesso denominato “ Ex Mattatoio”, nelle more della realizzazione della 
nuova sede.  
Durante la discussione sono emerse problematiche riferite, non solo agli elementi ostativi per il 
buon andamento delle normali attività lavorative inconciliabili con l’insediamento di un vero e 
proprio cantiere, ma anche sulla salubrità del sito, vista la presenza di vasche di decantazione 
interrate piene di sostanze di scarto prodotte dalla precedente attività svolta in quest’area che 
andrebbe anzitempo bonificata dato il rischio biologico incombente, tenuto conto inoltre delle serie 
difficoltà riscontrate per la realizzazione di un impianto fognario, idrico ed elettrico idoneo e 
funzionale alla corretta logistica delle quotidiane attività lavorative.  
Appare inoltre sottostimato un periodo di circa 2 anni per il completamento totale del progetto di 
risanamento del sito e della realizzazione della nuova struttura, così come appare inverosimile il 
dover ricorrere a dei moduli abitativi, come sede di una caserma operativa per un tempo indefinito, 
poiché tutt’ora appaiono indeterminate le procedure burocratiche per la totale acquisizione del suolo 
adibito alla futura caserma. 
In virtù delle criticità emerse durante l’assemblea, riteniamo doveroso respingere l’ipotesi di un 
trasferimento in questo tipo di sede provvisoria costituita da moduli che dovrebbero essere 
impiegati unicamente in situazioni emergenziali e per periodi molto brevi. 
E’ auspicabile pertanto da parte dell’Amministrazione avviare una ricerca di mercato al fine di 
reperire un immobile idoneo, valido come soluzione alternativa, che garantisca le appropriate 
condizioni di sicurezza e le adeguate condizioni igienico sanitarie, nel rispetto del D.lgs 81/08. 
Distinti saluti.   

   p. FP CGIL Vigili del Fuoco 
Il Coordinatore Provinciale 

Area Metropolitana-Bari 
F.to  Tobia MORELLI 

p. FP CGIL Vigili del Fuoco 
F.to  Giuseppe RIZZI 


